
Comune di San Giovanni Valdarno 

Consiglio Comunale 

GRUPPO CONSILIARE “PER UN’ALTRA SAN GIOVANNI” 
 

S. Giovanni Valdarno, 22 febbraio 2013 
 
 

     Sig. Presidente del Consiglio Comunale 
Comune di San Giovanni Valdarno 
SEDE 

 
 

Oggetto: interrogazione consiliare urgente avente per titolo: “Ampliamento parcheggio via 2 
Giugno” (art. 37, comma 1, lettera a) del regolamento del C.C.) 

 

 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Lorenzo Martellini e Antonino Pia, 
 

PREMESSO 

- che in occasione della seduta speciale del “Question Time” del 13.04.2010 è stata presentata dallo 
scrivente Gruppo Consiliare un‘interpellanza sulla possibilità di un ampliamento dell’attuale parcheggio di 
via 2 giugno con l’utilizzo dell’area di circa 4500 mq. di proprietà di  R.F.I., adiacente alla stessa via 2 
giugno; 

- nella citata interpellanza si chiedeva al Sindaco se era intenzione dell’A.C. attivarsi presso la Direzione 
delle Ferrovie per la cessione dell’area, al fine d’incrementare da disponibilità di nuovi parcheggi, anche in 
previsione di sviluppi futuri in quella parte della città (Borgo d’Arnolfo, Ristrutturazione Teatro Bucci, 
etc.); 

- nella seduta consiliare sopra richiamata il Sindaco rispondeva: “E’ intenzione di questa Amministrazione 
prevedere l’ampliamento del parcheggio di via 2 giugno sovrastante l’attuale, nello spazio ad oggi di 
proprietà delle ferrovie, che avrebbe funzione strategica a servizio del nascente Borgo d’Arnolfo e del 
centro storico più in generale”. Il Sindaco concludeva dicendo che i contatti cercati con R.F.I., in quei 
mesi non avevano prodotto gli esiti sperati, anche se avrebbero proseguito nella ricerca di interlocutori che 
potessero dare risposte su questo tema; 

 
CONSIDERATO 

- che in un recente incontro con la Confcommercio (01.02.2013) il Sindaco ha dichiarato che il Comune 
intende acquistare un’area sopra via 2 giugno da adibire a parcheggio, e in data 09.02.2013 i giornali locali 
hanno parlato di un accordo già fatto con R.F.I. per uno scambio con un’altra area in zona via dei Fondali; 

 
INTERROGA IL SIGNOR SINDACO 

1) se corrisponde al vero della disponibilità di cessione da parte di R.F.I. dell’area adiacente a Via 2 
giugno; 

2) in caso affermativo quali sono le condizioni dell’accordo riguardo i costi o lo scambio con altre area 
della città. 

 
I CONSIGLIERI COMUNALI 

Capogruppo Lorenzo Martellini 
 

 

Consigliere Antonino Pia 

 


